
          6 月 11 日（火）12:00 開会 

          小澤 興 幹事 

会長の時間  高島 章行 会長 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

会長の時間をいただきます。 

藤居ガバナー補佐、次年度ガバナー補佐の田所光政様、

ようこそいらっしゃいました。 

来週の例会の後、前倒しで理事会を実施することにな

っておりますので、次年度理事役員の皆様にはご準備を

お願いしたいと思います。 

高島年度もあと 2回で終わりとなります。次年度は小

澤会長にお務めいただきます。皆さんお忙しいとは思い

ますが、お願いされたことは快く引き受けていただきた

いと思う次第でございます。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

幹事報告    小澤 興幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 新旧のガバナー補佐がお見えになっています。よう

こそお越し下さいました。 

 来週、前倒しで理事会を実施させていただきます。

年度会費の件、財団や米山の寄付について、また、

新入会員等について検討したいと思います。一番重

要なのはガバナー公式訪問の準備についてです。よ

ろしくお願いいたします。 

 

 

出席報告    星 勝治委員長 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

35名 17名 18名 65.7％ 8名 86.2％ 6名 

 

 

ニコニコ BOX     白石満義委員長 

 

 各委員報告宜しくお願いいたします。 

高島会長・小澤幹事・川村昌弘・星 勝治・ 

山本忠安・須田 晃・弓野博司・信太克己・ 

小山高一・川崎健輔・白石満義・宮本尚彦・ 

荒川浩信・千葉省三 

 一年間大変御世話に成りました。 

藤居彰一様 

 次年度の御挨拶にきました。宜しくお願いします。 

田所光政様 

 7/6（土）クリニックでコンサートやります。お近

くのかたはおいで下さい。 

石川 悟 

 藤居様、田所様ようこそおいで下さいました。 

鹿志村高道 

 シンガポールとタイに出張し、いろいろ勉強してき

ました。 

大森昌弘 
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例 会 報 告 



 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 23,000 円 累計額 1,276,121 円 

 
 
 
プログラム 

 

ゲスト 

御挨拶    藤居ガバナー補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 一年間大変御世話になりまして、その御挨拶にお伺

いしました。 

 本年一年ご支援賜りまして大変ありがとうござい

ました。 

 

御挨拶     次年度ガバナー補佐 田所様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 次年度ガバナー補佐を拝命することになりました。

藤居さんが次次年度ガバナーということで、第一分

区としては是非盛り上げていかなければいけない、

大事な一年になると思います。 

 ぜひご協力をお願い致します。ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

クラブフォーラム／本年度委員会 

ロータリー情報伝達委員会       須田委員長 

 

 本年度の会長幹事さんは情報委員会の意を汲んで

いただいて、毎例会、大変正確で適切な情報を迅速

に伝達していただき、深く感謝申し上げます。不足

しているときは委員会報告として申し上げており

ました。 

 11 月には卓話をさせていただきましたが、例会出席

者がもっと多くいればなと感じた次第でございま

す。 

 

出席委員会               星委員長 

 

 今年度は免除会員が6名出まして、だいぶ出席率が

上がってきたと思います。 

 次年度も引き続きよろしくお願いいたします。 

 

親睦活動委員会      弓野委員長 

 

 現況報告書に記載した項目で、日立南 RC懇親ツア

ーが実施出来ませんでした。本当に心残りです。ま

た機会がありましたら実施したいと思います。 

 親睦委員長は初めてやらせていただき、勉強になり

ました。いろいろな役をやることがロータリーを覚

える原動力になるのではと感じました。 

 

プログラム委員会         宮本委員長 

 

 プログラムは年初にすべて決まります。 

 一番大事なこの時期、今年度と次年度の各委員会の

交流をもって、重要事項の打ち合わせが必要じゃな

いかと痛切に感じました。 

 

ニコニコ BOX委員会        白石委員長 

 

 今期の目標は年間 100 万円でございました。それに

対して、前回までで 125万集まっています。 

 前年度は 150万程集まっていましたが、いずれにし

ても十分奉仕ができる原資が集まったと思います。 

 ニコニコ BOX大賞は、前期は小澤幹事にお渡ししま

したが、後期分は今週で締め切ります。最終例会の

時に大賞の発表をしたいと思います。ありがとうご

ざいました。 

 

 

会長の点鐘をもって終了。 


